Actu locale | Combe de Savoie

MONTMÉLIAN

Patrick Céria a répondu aux questions des écoliers de l'école Jean-Moulin



Un jeune auditoire attentif. Photo A.L Corré

Lundi 29 avril, tous les élèves (du CP au CM2) de l'école élémentaire Jean-Moulin et l'équipe enseignante, ont reçu le paracycliste Patrick Céria, venu parler notamment de son parcours sportif. « Le corps est une super machine, il faut en prendre soin ! », a conseillé le champion. Les enfants ne se sont pas privés de lui poser nombre de questions ; ils ont été sensibles au handicap et à sa gestion au quotidien. Ils ont aussi pu admirer les médailles des Jeux paralympiques. Quadruple médaillé olympique, Patrick Céria a su transmettre sa passion du sport et sa détermination face aux accidents de la vie.